

Aguascalientes, Ags., 19 de Julio del 2017

Quím. Héctor Pizano Larios

Presidente de la Federación Nacional de Químicos Clínicos CONAQUIC, A.C.

PRESENTE

Por este medio y muy respetuosamente me dirijo a Usted para manifestarle a título personal y como cabeza de la planilla "Unión y Ciencia" que pretendió participar en la contienda por la Presidencia de nuestra Federación para el periodo 2017 - 2019, mi más profunda indignación por el fallo emitido en mi contra, en virtud de su falta de honestidad, transparencia y ética, al permitir como cabeza de una Institución tan seria como lo es CONAQUIC, que se estén presentado tantas incongruencias enmascaradas a la luz de un peloteo interno y bajo una premisa tonta e incongruente: "El fallo es inapelable".

Lo único que deseo de corazón es que CONAQUIC no pierda el sentido con la que fue constituida por nuestros fundadores, y que la capacitación y educación profesional certificada sea la bandera que nos enarbole, y no intereses personales mezquinos.

Recuerde que es de sabios reconocer errores, y de tontos aferrarse a ellos.

Atentamente



Quím. Jesús Norberto Lozano Ruiz Esparza
Integrante de la Planilla "Unión y Ciencia"